

Zeitschrift: Le messager suisse de France : revue mensuelle de la Colonie suisse de France

Herausgeber: Le messager suisse de France

Band: 17 (1971)

Heft: 4

Rubrik: Economie

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Economie

Grandes foires et expositions en Suisse

Grâce à sa situation centrale et au renom de sa production notre pays est une plateforme très appréciée pour des expositions industrielles et artisanales qui attirent un grand public de l'étranger.

La première de ces grandes manifestations, le **41e Salon international de l'Automobile à Genève**, a eu lieu du 11 au 21 mars et a réuni toutes les nouveautés de la construction automobile mondiale.

Après l'échec d'une exposition analogue dans une grande ville d'Allemagne, le Salon de Genève 1971 a trouvé un écho retentissant.

Les stands particuliers montrant une collection unique de bolides et véhicules de course qui se sont distingués dans des épreuves diverses dans le monde entier et dans de nombreux rallyes internationaux ont constitué une attraction spéciale.

Aussi cette manifestation au bord du Lac Léman présenta une exposition nautique dont la pièce maîtresse était un grand voilier du type «Joshua», aménagé par deux navigateurs suisses s'apprêtant à partir pour un voyage autour du monde.

Ces prochains jours la traditionnelle **Foire Suisse d'Échantillons**, d'année en année plus brillante, ouvrira ses portes et durera du 17 au 27 avril. Par son affiche elle veut symboliser le soleil, source de lumière. C'est sous cet emblème, que des esprits plus matérialistes

ont pris facilement pour un œuf sur le plat, que l'industrie et l'artisanat de notre pays présenteront durant 11 jours leurs plus récents et plus beaux produits pour lesquels ils peuvent à nouveau compter sur l'intérêt de plus d'un million de visiteurs.



Cette année la Foire de Bâle sera accompagnée d'une présentation spéciale intitulée «inventions suisses», dont le but est de promouvoir l'esprit d'invention, et plus particulièrement les inventeurs qui manquent de moyens financiers pour développer leurs idées sur le marché, ou ne trouvent pas la possibilité de rendre publiques leurs créations. Ce sera vraiment curieux d'en recevoir les échos. En automne enfin, du 11 au 26 septembre 1971, aura lieu l'équivalent de la Foire de Bâle sur terre romande, c'est-à-dire le **Comptoir Suisse de Lausanne**, qui lui aussi semble prendre un essor spectaculaire. A nouveau, deux pays étrangers ont été invités par les autorités et la foire à se présenter à Lausanne en qualité d'hôtes d'honneur: la République d'Argentine – participation à laquelle la Fédération horlogère suisse porte un très actif intérêt; la République Malgache dont

l'économie moderne est soutenue par de grandes entreprises commerciales suisses, dans le cadre de la coopération technique.

Du côté suisse le Canton de St. Gall figurera comme hôte officiel et se présentera dans toute son originalité et mettra en valeur les ressources de son économie.

La participation de l'Unicef au 51e Comptoir Suisse, l'an dernier, et son éclatant succès ont convaincu une seconde grande institution internationale des possibilités de vulgarisation d'œuvres d'intérêt mondial offertes par un pavillon officiel de la Foire de Lausanne.

Le Fonds mondial pour la Nature, qui célèbre cette année son dixième anniversaire, sera donc accueilli au Palais de Beaulieu à titre d'hôte d'honneur. Il apparaît de plus en plus nettement que la conservation d'une nature riche et saine est l'un des plus grands problèmes posés au monde moderne. Permettre de saisir et de résoudre ces graves problèmes, tel est l'objectif de cette participation.

L'on ne peut que se réjouir de voir le 52e Comptoir Suisse s'annoncer sous de si favorables auspices!

M. N.



Foire Suisse
Bâle
17-27 avril 1971